

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari permasalahan diatas yang telah disebutkan pada rumusan masalah dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Dalam pendistribusian dana zakat, Direktur Executive memiliki wewenang kepada mustahik terhadap masalah program yang diajukan, diantaranya. Direktur Executive perlu menganalisa temuan-temuan terhadap mustahik yang didapat oleh manejer pemberdayaan, Direktur Executive perlu mengadakan pertimbangan, apakah mustahik tersebut layak atau tidak, besar atau kecil bantuan yang akan diberikan kepada mustahik, Direktur Executive juga perlu memantau perkembangan pembinaan terhadap mustahik, agar tercapainya tujuan pemberdayaan dana zakat, yakni mengubah kondisi mustahik menjadi lebih berdaya. Khususnya secara ekonomi dan tidak terlepas dari peningkatan keshalehan.

Dengan pedistribusian secara kolektif (bersama) dan secara langsung sesuai dengan kebutuhan terhadap program yang diajukannya disertai dengan memberikan pendampingan berkelanjutan kepada para mustahik yang telah menerima bantuan dana zakat agar dana zakat yang diterima mustahik benar – benar dimanfaatkan secara optimal khususnya bantuan yang tergolong dalam program bantuan dana produktif yang terdiri dari program pemberdayaan kemandirian umat, bina pendidikan dhuafa, kesehatan gizi dan sosial dakwah, dengan syarat yang telah ditentukan demi tercapainya tujuan pendayagunaan zakat.

#### **B. Saran**

Sebelum penulis mengakhiri tulisan ini, penulis berharap agar :

1. LAZISMU Pekanbaru tetap fokus pada visi dan misi yang ada, sehingga kinerja yang diberikan kepada masyarakat (mustahik) dapat bermanfaat dan dapat mencapai tujuan yang dicita-citakan yaitu meningkatkan kemakmuran masyarakat Pekanbaru pada umumnya khususnya Kecamatan Sukajadi.
2. Mengingat lembaga terbilang baru berdiri, maka perlu diadakan berbagai perbaikan dan peningkatan dalam struktur organisasi. Seperti penambahan SDM, serta peningkatan SDM yang ada, agar lembaga ini dapat berkembang dengan cepat
3. Penulis juga berharap pada suatu hari nanti akan ada penelitian lanjutan yang membahas tentang zakat di lembaga ini. karena kehadiran lembaga nirlaba ini sangat berpotensi menyelamatkan hidup rakyat dhuafa bila dikelola dengan baik.